# 富山高等専門学校

事業名	外国人留学生と高専生の共同による地域の国際理解への取り組み						
実施期間	2014年9月~2015年1月						
場所	射水市立堀岡小学校,片口小学校,東明小学校及び歌の森小学校, 富山高等専門学校(射水キャンパス)						
<b>☆ +</b> - <b>-</b> *	外国人留学生	小学生	学生	地域企業	大学関係者	その他	合計
参加者	28	382	146	5	13	0	574 名

## <実施内容>

【事業1】平成26年9月24日 「地域にある堀岡小学校との交流事業」 \_ -長期留学生の母国紹介, リズム体操— 【事業2】平成26年9月24日 「地域にある片口小学校との交流事業」 -長期留学生の母国紹介-【事業3】平成26年10月9日 「地域企業との交流」 —相澤建設(株)「湯楽 来」、(株)IOTカーボンの見学-【事業4】平成26年11月13日 「地域企業との交流」 ―相澤建設(株)― 【事業5】平成26年11月19日 「地域にある東明小学校との交流事業」 ―短期留学生及び長期留学生の母国紹介-【事業6】平成26年12月3日 「地域にある歌の森小学校との交流事業」 -短期留学生及び長期留学生の母国紹介-【事業7】平成27年1月15日

上記事業において、日本人学生と留学生でチ ムを作り,(株)相澤建設のグループ会社である 「湯楽来」および(株)IOTカーボンへの見学・体験 後、経営改善、サービス・商品提案を調査、企画、 発表をさせた。これにより、留学生のコミュニケ ション能力や自己分析能力を育成することができ た。特に、企業への報告は英語であり、日本人学 生とのコミュニケーション能力の高まり、さらに日 本人学生の英語表現に対する理解、シンガポー ルと日本におけるビジネスの状況や課題の違い について理解できた。

「地域企業との交流」 ― アイオーティカーボン

(株), (株)ヒューマン・サポート--

また, 地域住民, 特に小学生に対して国際理解 へのきっかけ作りを行った。近隣の小学生を対象 として、留学生による自国文化紹介を行うととも に, 小学校の外国語活動で学習する英語表現を 用いた交流を行った。この際に児童に配布する小 冊子を作成した。地域の小学生の海外への関心 を高め、外国語活動に対する動機付けとなった。

No.1

No.2

No.4

No.3



No.5



No.6



No.7



No.8



No.9



No.10



# <参加者からのコメント>

ウィーラセカラ ヘランカ カウシャルリア クマリさん (スリランカ)/Weerasekara Helanka Kaushalya Kumari

私は、私の国についてプレゼンテーションを行った。

その後、私の国について質問があり、私は喜んで答えた。

日本の子供たちは、大変、丁寧であった。

私は子供たちとよい時間を過ごせたと思う。

良い経験となった。

I presented about my country .

After my presentation they asked questions about my country and I answered them so happily.

Japanese primary students are very polite.

I think I had a good time with everyone.

It was a good experience.

## ナン カウ ダウィッドさん(カンボジア)/NANN KAVIDAVID

私はカンボジアについて、プレゼンテーションをするために小学校へ行った。 子供たちは非常に活発で私たちは幸せに感じることができた。

本当によい活動です。というのは、私は日本語で話す力をつけながらプレゼンテーションをする経験が できるからです。

I went to primary schools to give presentation about Cambodia.

The children is so active and it make we feel so happy.

It is really a good activities because I can gain my Japanese speaking language and gain the experience of giving presentation.

#### 写真の脚注

	<u>-</u>
No.1	堀岡小学校:長期留学生の母国紹介を日本語で行った。
No.2	堀岡小学校:児童らと一緒にリズムに合わせて体を動かす留学生
No.3	片口小学校:マレーシアからの長期留学生が日本と母国との違いを説明した。
No.4	片口小学校:スリランカらの長期留学生が食べ物や文化遺産を説明した。
No.5	東明小学校:シンガポールからの短期留学生がプレゼンテーションを行った。
No.6	東明小学校:スリランカの宗教に関するお祭りを日本語で説明した。
No.7	歌の森小学校:カンボジアからの長期留学生が日本語でアンコールワットの説明をした。
No.8	歌の森小学校:マレーシアからの長期留学生は、季節の違いについて説明をした。
No.9	地域企業との交流会:「湯楽来」の説明会
No.10	地域企業との交流会:IOTカーボンの見学